

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan pada pembahasan yang telah dipaparkan, penulis dapat menyimpulkan sebagai berikut:

1. Federation of Muslim Women Association in Nigeria atau biasa disingkat FOMWAN didirikan pada Oktober 1985 di Minna dengan tujuan menciptakan organisasi yang memayungi bagi semua wanita Muslim dan organisasi perempuan di Nigeria. FOMWAN dibentuk untuk menjadikan perempuan memiliki hak yang sepenuhnya. Adanya sekolah *Islamiyyah* yang digagas oleh FOMWAN untuk segala umur dan segala golongan yang ingin mendapatkan pendidikan. Sekolah *Islamiyyah* ini dapat diakses pula bagi perempuan yang telah menikah untuk mendapatkan pendidikan umum dan juga pendidikan Islam
2. FOMWAN memberikan kemudahan untuk perempuan dalam mengakses informasi mengenai pentingnya program Keluarga Berencana dan penggunaan kontrasepsi sebagai sarana untuk mengurangi tingkat kematian ibu pada kelahiran. Selain itu FOMWAN juga berfokus untuk memberikan edukasi untuk mengurangi pernikahan di usia dini, hubungan seks diluar pernikahan

yang dapat menyebabkan terjangkitnya virus HIV/ AIDS di kalangan perempuan, pemenuhan vaksin untuk balita. FOMWAN juga terlibat dalam mobilisasi dan distribusi Long Lasting Insecticides Net (LLIN) untuk membuat Nigeria zona bebas malaria.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan yang diambil penulis dari berbagai ulasan yang telah diurai pada bab-bab sebelumnya, maka penulis ingin memberikan saran-saran sebagai sumbangsih pemikiran dan menjadikan bahan masukan dalam khazanah sejarah dan peradaban Islam antara lain :

1. Kajian mengenai sejarah dan peradaban Islam memiliki kajian yang luas, sehingga penulis menyampaikan upaya perempuan untuk memberikan sumbangsih peradaban di negara Nigeria. Upaya yang dilakukan di Nigeria oleh organisasi FOMWAN.
2. Perjuangan FOMWAN dalam bidang pendidikan merupakan upaya yang dapat membangun perempuan yang berperadaban, tidak hanya untuk generasinya namun untuk generasi selanjutnya yang akan datang
3. Upaya yang dilakukan organisasi perempuan di Nigeria ini diharapkan dapat dijadikan pemantik untuk memperjuangkan hak pendidikan dan kesehatan untuk perempuan di belahan dunia lainnya, termasuk di Indonesia.

Pemaparan dalam skripsi ini masih jauh dari sempurna, sehingga penulis mengharapkan kepada pembaca dan penguji untuk memberikan kritik dan saran yang

membangun. Harapan penulis semoga apa yang telah penulis susun akan menjadi tambahan khazanah kajian sejarah peradaban Islam.